

Témoignages : Nous les avons rencontrés plein d'enthousiasme à la séance de cinéma programmée par le service des sports à Evron. Patrice, Valérie et leurs amies ont accepté de partager leur témoignage et une photo.

Même quand un accident dramatique vous arrive, l'envie de vivre comme tout le monde est forte.

Patrice et Valérie rêvaient de partir sur le Chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle. Avec deux amies, ils entreprennent la marche depuis le Puy-en-Velay.

Ainsi les quatre amis septuagénaires partent chaque année pour trois semaines sur le Camino. L'escargoline transporte Valérie, dont la mobilité est limitée depuis un AVC. Cette charrette à trois roues est tirée par un âne et guidée par deux personnes. Une à l'avant guide l'âne à la longe et l'autre à l'arrière contrôle la trajectoire de la charrette avec un système de sécurité qui permet de dételer instantanément en cas de panique de l'âne.

En trois années, ils ont parcouru 800 km en France. C'est une aventure exigeante avec 150 kilos (poids en charge) à diriger, l'âne à gérer, 20 km par jour, un confort relatif, les dénivelés et les passages difficiles... Mais un immense bonheur pour Valérie qui réalise son rêve, pour son mari et ses amies. Leur amitié, leur humour et leur attelage suscitent de belles rencontres. La grande et incroyable solidarité spontanée des pèlerins leur fournit l'aide nécessaire dans les passages délicats. Hôtes et passants leur confient « qu'ils n'imaginaient pas que c'était possible de faire le Camino dans ces conditions. Valérie avec sa mobilité réduite, son sourire permanent et sa grande volonté les fait réfléchir... ».



C'est le célèbre fondateur des éditions du Crayon, Jacques Clouteau, qui a inventé ce prototype. L'attelage est loué à des âniers le long du chemin. Ici l'âne broute entre Moissac et St Jean-Pied-de-Port.

La bande des quatre repart en septembre de Roncevaux pour arriver en deux étapes à Saint-Jacques-de Compostelle en 2026.